



Genetik für Jedermann

Marketplace

<http://holsteinforum.de/?l1=3&sp=de>



Typ – Kuhfamilien – Genomics – Schau – Polled

Holstein Forum Partners präsentiert



HFP Team

Meier's Holstein Kyburg

Heinz Meier

Heinz Meier ist mit der Rinderzucht aufgewachsen. Seine Eltern haben schon in den 70'er Jahren mit Importsperma die heutige Holsteinherde gegründet. In 1987 wurde das erste Kuhkalb aus Embryotransfer geboren, in 1994 wurden die ersten Importembryonen mit Züchterkollegen übertragen und in 1996 kam der erste Import von Embryonen aus Neuseeland. In den Jahren 1997 bis 1999 hat Familie Meier Rinder auf dem Sunrise Sale gekauft, die heute ein wesentliches Gerüst der Herde ausmacht, neben 3 eigenen Schweizer Kuhfamilien.

Im 2011 übernahm Heinz Meier den jetzigen Hof, und seitdem hat er über 120 Nutz- und Zuchttiere an Auktionen und ab Stall verkauft, unter anderem einige 100.000 kg Kühe, GM Kühe, EX Kühe, Stiere, Embryonen und Ausstellungskühe.

Für Heinz Meier steht das Tierwohl im Vordergrund, er ist überzeugt dass seine Tiere sich überall in den Käuferbetrieben durchsetzen werden.

Am 01.10.2016 veranstaltete er in Zusammenarbeit mit Holstein Forum den 1. Meier's Holstein Sale mit 75 Katalognummern sehr erfolgreich.





Genetic for Everyone

Marketplace

<http://holsteinforum.de/?l1=3&sp=de>



Type – Cowfamilies – Genomics – Show – Polled

Holstein Forum Partners presents



HFP Team

Meier's Holstein Kyburg

Heinz Meier

Heinz Meier grew up with Holstein breeding. In the 1970s, his parents already founded the Holstein herd with imported semen. In 1987, the first heifer calf from embryo transfer was born. In 1994, the first imported embryos were transferred to breeders and in 1996 the first import of embryos from New Zealand has happened. In the years 1997 to 1999, Family Meier bought heifers at the Sunrise Sale, which today constitutes a major scaffolding of the herd, as well as 3 own Swiss cow families.

In 2011, Heinz Meier took over the current farm, and since then he has sold more than 120 livestock and breeding animals at auctions and from the barn, including some 100,000 kg cows, GM cows, EX cows, bulls, embryos and Show cows.

For Heinz Meier, animal welfare is very important, he is convinced that his animals will feel well where ever they are sold to.

On October 1th, 2016 he organized the 1st Meier's Holstein Sale in cooperation with Holstein Forum with 75 catalog numbers very successfully.

